



El Ministerio de Educación rebajó en 75 millones de euros el importe destinado a becas el pasado curso

De los 1.483 millones en el ejercicio 2012-2013 se pasó a los 1.408 en el 2013-2014

EFE Y J.Á.M | SALAMANCA

El importe de becas y ayudas al estudio universitarias y no universitarias ejecutado hasta la fecha para el curso 2013-2014 es inferior en 75 millones de euros al del anterior, según los datos provisionales recogidos en el documento "Datos y cifras del curso escolar 2014-2015" presentado ayer por el ministro de Educación, José Ignacio Wert.

Así, mientras en el curso 2012-2013 el importe ascendió a un total de 1.483 millones de euros, el ejecutado hasta ahora para el curso 2013-2014 se sitúa en los 1.408 millones de euros. A esta cifra habrá que añadir también el dinero destinado a compensación de tasas universitarias, que todavía está pendiente, por lo que el importe se verá aumentado.

A pesar de este descenso en la

Los universitarios de Salamanca recibieron el pasado curso tres millones de euros menos en concepto de ayudas al estudio

cuantía, el número de beneficiarios en el curso 2013-2014 ha aumentado en 11.445 personas, pasando de 765.949 en el curso 2012-2013 a 777.394 en el 2013-2014. De cara al presente curso, el departamento de Wert tiene previsto un nuevo recorte en la asignación a becas del 22%.

Salamanca no ha sido ajena a esta situación, tanto en el importe de las ayudas como en el

número de beneficiarios. Así, el Ministerio de Educación concedió sus becas a un total de 7.727 universitarios salmantinos, es decir, a 693 más que el curso anterior. El número de solicitudes remitidas por alumnos de la Universidad de Salamanca el pasado curso fue de 12.673. En cuanto al importe, los universitarios salmantinos recibieron unos tres millones de euros menos que el curso 2012-2013. Esta situación ha provocado que cada estudiante de la Universidad de Salamanca haya recibido, de media, 726 euros menos que en las convocatorias de años pasados. Este descenso se debe, fundamentalmente, a la distribución de la cuantía variable de las becas.